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Gli amministratori del Comune di Vetto e della Comunità Montana hanno fatto 
visita agli impianti della Ceramica SADON di Vetto colpiti da un disastroso 
incendio pochi giorni fa. 
 
Sara Garofani, Sindaco di Vetto, Nilde Montemerli, Presidente della Comunità 
Montana Appennino Reggiano e Luciano Correggi Assessore dell’ente, 
hanno incontrato il presidente  della società Remo Donelli per esprimere la 
solidarietà degli Enti verso l’impresa e avere dettagli circa la situazione e le 
possibili modalità di aiuto da parte degli enti pubblici per affrontare la 
situazione. 
 
A questo fine gli amministratori d’intesa con il vice presidente della Provincia 
Pier Luigi Saccardi e l’assesssore al lavoro Gianluca Ferrari, che non 
avevano potuto essere presenti a Buvolo di Vetto dove ha sede la SADON 
dichiarano di voler affrontare la situazione di grave difficoltà venutasi a creare 
per il mondo del lavoro e imprenditoriale della montagna. 
 
Si è convenuto a tal fine di costituire un gruppo di lavoro tra i tre enti pubblici, 
d’intesa con la Sadon e le rappresentanze sindacali per definire, in tempi 
brevi, le strategie necessarie per far fronte alla situazione  salvaguardando i 
posti di lavoro e le capacità produttive di uno stabilimento in espansione, 
tanto che proprio in questo anno era previsto un ampliamento per fronte alla 
domanda di prodotti apprezzati. 
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